

Beschlussauszug

aus der Sitzung des Stadtrates
vom 07.07.2022

Top 6 Implementierung eines Energiemanagements

Herr Henning, Stabstelle Zukunft, Tourismus und Klimaschutz, stellt das Projekt anhand einer Präsentation vor.

Beschluss:

Der Stadtrat der Stadt Sulzbach beabsichtigt den Aufbau und den kontinuierlichen Betrieb eines Energiemanagements und beauftragt die Verwaltung zur Antragsstellung des Förderprogramms „Implementierung eines Energiemanagements“ , nach der Richtlinie zur Förderung von Klimaschutzprojekten im kommunalen Umfeld(Kommunalrichtlinie).

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
27	0	0